

Zu meiner Person

Geboren wurde ich am 5. Mai 1966 in Brehna. Ich habe zwei Kinder und lebe seit 1999 in Taucha.

Nach meinem Studienabschluss als Magister der Erziehungswissenschaften arbeitete ich in verschiedenen Einrichtungen als Sozial- und Arbeitspädagoge. Vor meiner ersten Mandatszeit im sächsischen Landtag habe ich in der Kreisverwaltung als Fallmanager der ARGE bis 2009 gearbeitet.

Auf kommunaler Ebene bin ich seit 2004 im Stadtrat von Taucha tätig und habe dem Kreistag Delitzsch von 2004 bis 2007 angehört, wo ich im Jugendhilfe- und Finanzausschuss und im Aufsichtsrat des Krankenhauses tätig war.

Ehrenamtlich bin ich in verschiedenen Vereinen aktiv.

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

unser Landkreis braucht mehr wirtschaftliche Dynamik. Viele Menschen bei uns haben auch 25 Jahre nach der Wende keine Arbeit oder können von ihrem Lohn nicht menschenwürdig leben. Ich möchte mich im neuen sächsischen Landtag dafür einsetzen, dass sich die Chancen auch für diese Mitbürgerinnen und Mitbürger verbessern. Dafür müssen gerade im Bildungs- und Weiterbildungsbereich bessere Voraussetzungen geschaffen werden.

Ich stehe für eine solidarische Gesellschaft. Dafür bitte ich Sie um Ihr Vertrauen und Ihre beiden Stimmen am 31. August 2014.

Ihr

Thomas Kind
DIE LINKE. Nordwestsachsen

Eilenburger Straße 35
04509 Delitzsch
Telefon: 03 42 02/363 83
thomas.kind@dielinke-sachsen.de

www.dielinke-nordwestsachsen.de

Thomas Kind: Für eine Politik mit den Menschen.



DIE LINKE.